

TONDABAYASHI MINAMI R.C  
富田林南ロータリークラブCELEBRATE  
ROTARY

100 Years

- 例会日： 毎週木曜日 19:00
- 例会場： 富田林市市民会館
- 事務所： 富田林市若松町西2丁目1702富田林納税協会3F  
Tel 0721-25-3737 Fax 25-3737 tsrc@d3.dion.ne.jp
- 創立：平成元年4月6日 会長 河井恭一 幹事 古川元一 会報委員長 岩本行弘

## 本日の予定

ガバナー公式訪問（富田林市市民会館3階竹の間）  
18時～19時 クラブ協議会  
19時～20時 例会  
卓話 ガバナー 中島治一郎様

## 本日の歌

ロータリーソング「奉仕の理想」

## 出席報告

9月9日（出席義務規定の免除者3名）  
会員数 26名  
出席者 22名  
出席率 82.61%  
ビジター 黒田 清様（大阪南RC）

## 今後の予定

9月18日 財団委員長会議及び帰国報告会（和歌山 JA ビル）  
9月19日 第1回青少年交換委員長会議（テクスピア大阪）  
9月25日 米山カウンセラーセミナー（テクスピア大阪）  
9月30日 財団委員長会議及び帰国報告会報告  
卓話 米山奨学生 レタン ハイ君  
担当 田中芳雄会員  
遺伝子バンクのための採血  
10月7日 休会  
10月14日 SRC・松原RC40周年記念併催ゴルフコンペ（島ヶ原CC）  
第1回青少年交換委員長会議報告  
卓話 父川春雄会員  
例会後 定例理事会

## 次週の予定

9月23日 休会（祝日）

## ニコニコの報告（順不同）

川吉会員 結婚記念月です ナント55回も  
森井会員 妻の誕生日の花束有難うございました はじめての事なので大変喜んでおりました  
置田会員 誕生日のお花の御礼  
児島会員 職業記念月  
古川会員 ガバナー訪問よろしくお願ひします  
猪又会員 親睦例会欠席のお詫び 社会奉仕委員長会議代理出席、古川幹事ありがとうございました  
筒井会員 ディナークルーズ例会欠席させていただきます  
末廣会員 欠席のおわび

ニコニコ 合計 37,000円

## メイクアップ（8月）

名前	日	行先
土井会員	5日	定例理事会
越井会員	5日	定例理事会
末廣会員	29日	4地区会議

## 8月出席状況

例会日	当日出席率	MU 修正後出席率
8月 5日	86.96	86.96
12日	100.00	100.00
29日	86.96	91.30
8月平均出席率		92.75%

## 9月9日例会

### 委員会報告

#### ● 親睦委員会…竹井委員長

先日はディナー・クルーズに37名のご参加を頂き、ご協力有難うございました。来る10月14日に松原RC創立40周年記念ゴルフ・コンペが開催されますが、当クラブのSRCゴルフ・コンペを兼ねて行いますので、多数参加して頂きますようお願い致します。なお、9月25日までに参加の申し込みをして下さい。

#### ● 歌舞伎観劇会について…田中会員

毎年恒例の京都南座における顔見世興行が11月30日から始まりますが、12月4日か5日に予定しております。南座へは9月18日までに返事をしますので、それまでに盛会員まで申し出てください。但し、申込み後にキャンセルや追加は出来ませんので注意して下さい。

### クラブ委員長会議報告

#### ● 職業奉仕・社会奉仕委員長会議…越井委員長

9月4日に河内長野市民文化交流センターにてIM5組と8組を対象に開催されました。職業奉仕とは、奉仕の精神を持って誠実に自分の仕事に従事することである。真心のこもった仕事

をすることが大切で、唯単に物を必要以上に販売する事ではない。適正な利潤を得て、顧客の為に、喜んでもらえて、従業員も幸せになるのである。ポール・ハリス氏は弁護士ということになっているが、彼は大学で法律を学んだ後、世界各地で色々な職業を体験している。新聞記者、カウボーイ、夜警、缶詰工場などの職業を経験し、従業員や顧客の気持ちを理解するようになった。社会奉仕については、地域活性化が次の100年に向けてのテーマである。高齢化社会への援助をどのようにすべきなのか。また、社会奉仕のための資金をどのように調達するのか。青少年活動について、青少年の健全育成推進プログラムを説明された。最後に、「ロータリー100年の森林」についての説明があり、私の方から「事業を一過性のものにしないで、末長くプログラムを継続して森林を育てて欲しい」ことを提案致しました。



#### ● 情報委員長会議…児島委員長

2004年規定審議会が6月13日～18日に行われ、その決議報告書を別紙で配布しております。異議があれば、10月18日まで申し立てが出来ます。そして、再審議されて結果が出しだい（11月頃）、もう一度詳しく説明いたします。その中で、特に注目すべきは、会員の少ないクラブの合併について、どのようにすべきか。また、現実問題として、5、6名でロータリー活動が可能かどうか考えなければならない、ということでした。



理事会風景



## 会員からの声

### 英語の諺 連載

豊田泰雄会員

#### 英語の諺 (61)

【Love dose much but money dose all.】愛は多くのことをするが金はあらゆることをする。

【Love is blind.】恋(愛)は盲目。

ギリシャ神話のエロス、ローマ神話のキューピッド以来、愛は盲目との思想はヨーロッパでは伝統的なもの。

#### ひとくち英会話

What time do we leave? (何時に出発ですか?)

☆ ツアーグループに入っていて、一緒の人または添乗員などに出発時刻を尋ねる言い方です。

☆ バス、飛行機など「何が」をはっきり言うには、do we の代わりに dose~を使います。

What time dose our plane leave? (私たちの飛行機は、何時出発ですか?)

☆ グループに入っていない場合は、my (私の) を使い、What time dose my bus leave? のように言います。また一般的にバスの運転手さんなどに尋ねる時は、What time do you leave? と you を使ってききます。

☆ 返事の仕方

It leaves at 10:30. (10時30分出発です)

## ものづくり工場で従業員が満足して仕事をするため どのようなことを考えたらよいか ある飲料品工場での調査項目

田中芳雄会員

ものづくり工場が社会で存在するためには、社会に貢献する、いわば社会の公器であることが求められます。このため、今日では顧客、従業員、株主、地域社会、地球環境が同時に満足することを標榜している工場は少なくありません。このことについては、既に本クラブで卓話または週報への投稿記事として述べてきました。

さて、先日、国内の飲料品製造工場を見る機会に恵まれました。その工場でも上に述べた満足が得られるよう生産が進められていました。ここでは、従業員満足に絞り、そこで行われている綿密で、分かりやすい調査について、皆様方に何らかのお役に立てばと思い、先方の許可を得て別紙にて紹介いたします。なお、調査項目中にある工場がドライであるかとの間は、飲料品製造工場に独特のもので、もしこれが機械工場であれば、油が漏れていないか、または油煙が立ち込めていないかなどが問われると思います。その他の項目は、どの業種の工場にも適用できるだけではなく、工場の枠を越えてあらゆる組織に対しても普遍的なものと思います。(別紙をコピーして活用してください)

### 本日の歌

#### 奉仕の理想

奉仕の理想に 集いし友よ  
御国に捧げん 我等の業  
望むは世界の 久遠の平和  
めぐる歯車 いや輝きて  
永久に栄えよ 我等のロータリー  
ロータリー



### 会長の時間…河井会長

この1週間は、2度3度に亘る地震、台風と天災続きの1週間でありました。

プロ野球のほうも相変わらず揺れにゆれ続け、とうとう近鉄とオリックスの合併が正式に承認されました。が、5チームという形で一体どのようにリーグ戦を行なおうとしているのでしょうか？ それも、(近鉄を)買収したい、(合併して1チーム減るのなら)新しいチームで参入したい、と言って来ている企業がいるのに耳を貸そうとしない、というオーナーたちの神経は一体どうなっているのでしょうか？

次の動きが最初から決められていて、その線に向かってひたすら邁進しているとしたかと思えません。選手会が計画しているストも、いよいよ避けられない状況だと思われまます。

ただひとつの進展は、やっとなりリーグの交流試合をすることになったということでしょうが、本当に やっと、という感じです。

もともと12チームしかないものをわざわざ2つに分けて各々5通りしかない組合せより、総当りで11通りの方が面白い。子供にもわかることだと思うのですが・・・。

1リーグであろうと2リーグであろうとどちらでも良いと思います。

1リーグにするなら、アメリカンフットボール

のプロ・リーグ：NFLのように

内部でセントラルカンファレンス、パシフィックカンファレンスに分かれて、総当たりのペナントレースを戦い、お互いのチャンピオン同士が日本シリーズをやれば今の2リーグと同じだと思うのですが・・・それにつけても、この大事な時にコミッショナーは一体何をしておるのでしょうか。何もせずにただ座っているだけなら給料を返せ、と これも選手会から要求すべきではないでしょうか。

好きなプロ野球のことを考えていると、つい、ロータリー以外のことに筆が進んでしまいました。

この原稿を書いている間にも、オーナーサイドと選手会との団交が続いているようです。

話し合いの場が持たてるようになったこともひとつの前進でしょうか。

ファンが納得する結論の出ることを願いたいものです。

### 幹事報告…古川幹事

☆9月は新世代のための月間です

☆次週9月16日はガバナー公式訪問です。6時よりクラブ協議会・7時より例会を開催します。(会場は共に竹の間)出来る限り、全員の参加をお願いします。

☆次週9月16日より上着・ネクタイ着用下さい

☆例会変更

河内長野東RC 9月15日(水) → 休会

9月29日(水) → 歓心寺

美原RC 9月17日(金)

→ 18時 道頓堀 敦煌

松原RC 9月21日(火) → 休会

松原中RC 9月29日(水) → 休会

☆本日例会終了後、定例理事会 を行います